

Gründung und Rahmen

Initiator des Projekts ist Michael Scharnberg, Einzelunternehmer und geschäftsführender Gesellschafter der Jürs GmbH – Der Collisionsspezialist. Im Laufe der Jahre hat Michael Scharnberg immer wieder verschiedene Projekte angestoßen, die sozial relevant (wie die Azubi Akademie Lübeck) oder einfach lecker (wie der Foodtruck Foodwheels) waren.

die MACHER – praktisch für soziales ist das neueste Projekt in dieser Reihe, das ganz nach dem Motto der Namensgebung praktische Leistungen an soziale Einrichtungen im Raum Lübeck, Ostholstein und Mecklenburg-Vorpommern vermitteln soll.



Praktische Hilfe von Unternehmern und Künstlern für soziale Einrichtungen

Die Situation

Soziale Einrichtungen, speziell jene, die sich aus Spendengeldern finanzieren müssen, leiden häufig unter einem Renovierungstau oder einem Mangel an freien Geldern für dringend notwendige Neubauten oder manchmal sogar für so einfache Dinge wie die Wartung elektronischer Geräte, technischer Ausstattung oder ähnliches.



Praktische Hilfe von Unternehmern und Künstlern für soziale Einrichtungen

Die Lösung, die **die MACHER – praktisch für soziales** anbietet

Hier setzt **die MACHER – praktisch für soziales** an. Die von spendenwilligen Firmen angebotenen Leistungen werden über **die MACHER – praktisch für soziales** an soziale Einrichtungen vermittelt, die sich im Rahmen des Projekts beworben haben.

Werden von Firmen Leistungen versteigert oder Produkte für **die MACHER – praktisch für soziales** verkauft und das Geld gespendet, so entscheidet das Los über den Spendenempfänger aus der Liste der Bewerbungen.



Praktische Hilfe von Unternehmern und Künstlern für soziale Einrichtungen

